
予定 No. 議員名 質　　問　　要　　旨
1 田口智子 １　コロナ禍による子供たちへの影響について

結いの会
(一問一答)

　①　小規模特認校（伊深小学校・三和小学校）ではすでにタブレ
　　ットを活用したＩＣＴ教育が導入されているが、コロナ禍によ
　　る休校で在宅学習となった児童の学習に対する活用、課題や問
　　題点について
　②　コロナ禍によりストレスを抱えた子供たちに不登校やいじめ
　　のリスクが考えられる。不登校の子供に対するカウンセリング
　　や学習支援の考えは

2 森弓子 １　新型コロナ対策について
結いの会 　①　特別定額給付金について

(一問一答) 　　Ⅰ　支給進行状況は
　　Ⅱ　全市民に支給を目指してはどうか
　②　高齢者の外出自粛による気力・体力低下対策について
　　Ⅰ　状況把握は
　　Ⅱ　高齢者への応援対策は
　③　資源回収について
　　Ⅰ　資源回収の単価下落における市の見解は
　　Ⅱ　補助金を上げては

3 坂井文好 １　新型コロナウイルス感染症対応について
結いの会 　①　特別定額給付金の申請受付と交付状況等の進捗は

(一問一答) 　②　第２波を想定したマスクや消毒液等の備蓄は
　③　市ＨＰトップ画面や防災行政無線放送はいつまでか
　④　今後もし市内で感染者が発生した場合は
２　感染症対策を取り入れた暮らしについて
　①　市民まつりや中山道まつりはどうなるのか
　②　あい愛バスの運行状況は
　③　各地で盆踊りや市民運動会は行われるのか
　④　地域における自治会のあり方は
３　アフターコロナの働き方について
　①　オンライン授業への取り組みは
　②　オンライン診療への取り組みは
　③　本庁舎・連絡所のリモートワークへの移行は
４　農業ビジョンについて
　①　農振農用地の明確化（線引き）が必要では
　②　担い手への負担軽減として多面的機能事業の拡大は

4 片桐美良 １　地方創生臨時交付金について
結いの会 　①　第１次補正での当市配分額とその活用方策は

(一問一答) 　②　ＧＩＧＡスクール構想の補完財源とできないか。また、市独
　　自の支援策をこの交付金に財源更正は可能か
２　美濃加茂市のコロナ感染症対策について
　①　市の補正予算の事業規模・繰入金の内訳と金額は
　②　財政調整基金の目指す金額の考え方は
　③　子供・高齢者だけ世帯への支援について
　④　先得みのかも応援チケットについて、規模、発売時期と期間、
　　使える店舗数、発売場所、周知方法は
　⑤　今年度事業の縮小、中止、延期について
３　国の交付金について
　①　国の新型コロナウイルス感染症対策等の影響をいかに予測し
　　ているのか

5 柘植宏一 １　新型コロナウイルス対策について
新しい風

(一問一答)
　①　ＰＣＲ検査等の検査体制の拡充について　感染の発生時には
　　早期検査による新たな感染者の把握とその隔離が必要とされる
　　Ⅰ　新たな検査施設の確保状況は、その検査能力及び対象地域
　　　は
　　Ⅱ　クラスター発生時及びクラスター化の可能性がある部署・
　　　団体等での感染者発生時における検査対象の選定は誰がどの
　　　ように行うか。また美濃加茂市独自の選定は可能か
　　Ⅲ　感染拡大時における保健所の機能低下が予想される中、美
　　　濃加茂市としてはどのような対応が可能か
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予定 No. 議員名 質　　問　　要　　旨
柘植宏一
　 続き

　　Ⅳ　感染拡大により県の検査体制が硬直したときの美濃加茂市
　　　の独自の対策はあるか。また、可児加茂圏域での新たな検査
　　　施設の確保の可能性はどうか
　　Ⅴ　無症状者の隔離施設の確保の想定はどうか、また多数の隔
　　　離が必要とされるとき、災害時の避難所開設と同等の対処方
　　　法は想定されているか
　②　市役所における感染者の発生時について
　　Ⅰ　市役所市民課の職員が感染した場合、検査対象者はどの範
　　　囲か、また業務遂行はどのように担保するか
　③　学校における感染者の発生時について
　　Ⅰ　学校において先生が感染した場合、検査対象者はどの範囲
　　　か、また学校の休校体制はどうなるか、児童生徒の感染が判
　　　明したときはそれぞれどのようになるか
　　Ⅱ　学校閉鎖時あるいは学級閉鎖時において、家庭訪問やスマ
　　　ホなどを活用した生徒とのコミュニケーション確保が必要と
　　　考えるがどうか
　　Ⅲ　虐待の可能性がある家庭、あるいは不登校の児童生徒への
　　　アプローチは確保されているか
　④　新型コロナ下の福祉について　新型コロナによる市民生活に
　　おける不安や困窮が課題となっているが、独居高齢者や障がい
　　者等の社会的弱者の生活にはより大きな不安が想定される。こ
　　んな時こそ福祉の役割が重要であるが、自粛要請や新たな支給
　　業務の発生により、十分な福祉機能が働いていない
　　Ⅰ　総合相談センターやカナリヤの家等における相談支援状況
　　　はどうか
　　Ⅱ　総合相談センターには相談支援と居宅介護が同居している。
　　　センターで感染発生時には、二つの機能が同時に停止する危
　　　険性がある。対策はあるか
　　Ⅲ　民生委員による独居高齢者への見守り訪問の現状はどうか。
　　　感染を予防しながら訪問を可能にするガイドラインの策定が
　　　必要と考えるがどうか
２　副市長の役割について　副市長の職務は、地方自治法第167条
　に規定する通り、市長を補佐し、命を受け政策及び企画をつかさ
　どり、その補助機関である職員の担任する事務を監督し、別に定
　めるところにより長の職務を代理とするとされている
　①　市の政策及び企画に関し、副市長の事務分掌はどうなってい
　　るか
　②　副市長の任期は基本４年とされている。小川副市長の任期４
　　年は担保されているか
　③　新型コロナウイルス感染状況下で、職務代理者としての副市
　　長への補佐体制はどうなっているか

6 髙井厚 １　美濃加茂市の農業政策の充実に向けて
広目 　①　「半農半Ⅹ」の多様な農家経営の推進についての考え方は

(一括質疑) 　②　農業政策推進の市の体制の充実強化を
　　Ⅰ　次世代人材育成法人の役割、組織、活動の概要は
　　Ⅱ　法人立ち上げまでの見通しは
　　Ⅲ　ＪＡや各種団体との連携をどう強化していくのか
　③　半農半Ⅹ農業支援の充実を
　　Ⅰ　農業産品の販路の拡大について　地域コミュニティづくり
　　　の観点で、農産物の販売場所を広げたり、各種団体との新た
　　　な連携を図ることへの考えは
　　Ⅱ　農道の舗装の推進迅速化を　俗に農道と称されている道は
　　　未舗装のままのところが目につく。農家の作業の効率化に向
　　　け迅速な対応をビジョンに謳えないか
　　Ⅲ　農機具の購入負担の軽減策　農地と農業者の減少は生産基
　　　盤の弱体に繋がる。農機具の買替え時が離農、農地の転用に
　　　至る実態がある。現況の改善策を探りたい
２　災害発生時の生活用水の確保について　今年１月、「美濃加茂
　市災害時協力井戸の登録に関する要綱」が示された。大切な水を
　有効に、無駄をなく使用するべく、要綱の円滑な運用を願う

6/16

ＰＭ

2 / 4 ページ



予定 No. 議員名 質　　問　　要　　旨
髙井厚
　 続き

　①　要綱第３条２項、「速やかに必要な調査を行い云々」とある。
　　その調査内容・項目は
　②　登録されている井戸の数等、進捗状況と課題は
　③　協力井戸の登録に関する周知方法はどのようにしているか
　④　第９条ではどんな損害を想定しているか　解決への協議は両
　　者だけ任せるのか
３　小中学校長期休業によるマイナス面の最小化に向けて
　①　学習速度、習熟度の個人差への新たな対応は
　②　行事の精選、割愛の考え方は

7 金井文敏 １　新型コロナウイルス感染症対策に対する本市の対応について
市議会
公明党

　①　避難所における新型コロナウイルス感染症対策に対する本市
　　の現状と課題について

(一問一答) 　②　各家庭での家庭防災会議の開催について運用と課題について
　③　災害時の情報伝達について展望と課題について

8 前田孝 １　新庁舎建設について
日本共産党
市議団

　①　未来のまちづくり委員会の最終答申を受けて、市民に対して
　　の第２回目の説明会の予定は

(一問一答) 　②　新庁舎建設にあたり市長から「かわら版７号」での市民の同
　　意を得ながら調整を進めていきたいとの発言についての見解に
　　ついて
２　新型コロナウイルス対策について
　①　地域外来・検査センターを可茂地区に開設を
　②　軽症者受け入れ施設を本市に開設できないか
　③　本市のコロナウイルス対策事業について市民への周知はどの
　　ようにしているか
　④　感染症対策緊急つなぎ資金についての利用申し込みの金額・
　　件数は。またつなぎ資金の返済期日とその後のつなぎ融資条件
　　はどうか
　⑤　県内小中高校・保育所等再開したが、授業中や登下校時にお
　　けるマスク着用は熱中症の恐れもありどのような対策をするの
　　か
　⑥　感染予防対策について
　　Ⅰ　校内の清掃や消毒について「スクールサポート・スタッフ」
　　　の登用についての検討は
　　Ⅱ　児童の登校時における検温について「ＡＩ自動検温」利用
　　　についての検討は
　　Ⅲ　水道の蛇口を握る必要のない腕で押すことのできるレバー
　　　式に交換することの検討は
　⑦　自然災害及びコロナウイルスに対する避難所について従来の
　　避難所では「３密」になる可能性があり、新たな避難所確保が
　　必要では
　⑧　「ＧＩＧＡスクール構想」について、タブレット端末を配備
　　する事業が予定されている。今後の予定は

9 森厚夫 １　新庁舎建設について
新生会 　①　なぜ住民意向調査を実施しないのか

(一問一答) 　②　地震、豪雨等の災害対策は
　③　職員、市民の駐車場等、台数、借上料
　④　４か所の候補地の情報、周知のあり方

10 酒向信幸 １　新しい生活様式について
結いの会

(一問一答)
　①　今後第２波、３波も予想されるコロナとの闘いは長期戦にわ
　　たる可能性がある。これからは「コロナとともにある、新しい
　　日常」「コロナ社会」を生き抜いていかなければならない。厚
　　生労働省が公表した「新しい生活様式」の実践例を今後どのよ
　　うに定着させていくか
　②　本市では事業者の皆様に対して感染予防対策の実施のひとつ
　　に「セルフチェックリスト」を作成した。チェックリスト提出
　　された事業者には、感染防止対策や新しい生活様式への取組み
　　ポスターも配付されているが現状を伺う
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予定 No. 議員名 質　　問　　要　　旨
11 村瀬正樹

　 広目
(一括質疑)

１　新型コロナウイルス感染症対策について　新型コロナウイルス
　感染症対策の財源としての、市の財政調整基金の取り崩し（繰入）
　について
　①　市の新型コロナウイルス感染症対策第３弾までの、国の交付
　　金と市の財政調整基金取り崩し額の総額はどれほどか
　②　ここ数年の基金残高と今後の予想は
　③　望ましい基金残高の保持と、今回のような緊急時における財
　　政調整基金の取り崩しについての考えは
　④　今後取り組みを考えている対策があるか

12 永田徳男 １　新型コロナウイルスの対応について
結いの会 　①　ＰＣＲ検査の現状について

(一問一答) 　②　医療関係者の危険手当等の検討は
２　ＧＩＧＡスクール構想について
　①　補正予算での追加で、何人用の端末か
　②　「小規模特認校制度」の学校での現状とこれから進められる
　　ＧＩＧＡ構想について
　③　「指導体制」の「ＩＣＴ支援員」について
　④　「小規模特認校制度」の学校での「リモート授業」の取組み
　　について
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※進行の状況によって、午後の予定の議員が、午前に繰り上がる場合があります。
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